



Villa - Chalet en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

304.995 €

Referencia: R5075710 Dormitorios: 3 Baños: 2 Terreno: 10.000m² Construido: 136m²





Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Precio: junio de 2025, lista para construir a finales de diciembre de 2025. Calificación energética A. Esta es una gran oportunidad para adquirir una villa nueva. Ubicada en una parcela de 10.000 m², esta propiedad ofrece tres dormitorios, dos baños, un amplio salón con chimenea, cocina abierta y lavadero. En la parte delantera de la propiedad hay un amplio porche cubierto con escaleras que bajan a una piscina y un patio, además de una terraza envolvente para capturar el sol de invierno. Jardines paisajísticos. Base de hormigón para agregar un anexo para invitados. A poca distancia del pueblo de Encebras. Viene con unidad de aire acondicionado central, quemador de pellets, paneles solares con inversor para darle una casa energéticamente eficiente. Paredes de doble piel con aislamiento, ventanas de doble acristalamiento, piscina de 10 m x 3,5 m con patio circundante. Hermosa parcela con increíbles vistas. La propiedad se encuentra en el pueblo de Pinoso, que ofrece todas las instalaciones del día a día, incluido un centro médico abierto las 24 horas, bares, restaurantes, escuelas, etc. El constructor es local y está bien establecido en la zona, y lleva construyendo para nuestros clientes desde 2004. La propiedad está construida con una superestructura de hormigón y acero, donde todo el peso recae sobre pilares de hormigón, lo que le ofrece total flexibilidad a la hora de elegir la distribución. Además, la propiedad está construida a gran altura, lo que le proporciona un espacio de acceso bajo el suelo que no solo ayuda a reducir los problemas de humedad, sino que también facilita el acceso si desea instalar cableado o fontanería adicional en el futuro. Las paredes tienen doble revestimiento con paneles de aislamiento de alta densidad en la cavidad y las ventanas son oscilobatientes con doble acristalamiento. La gran ventaja de estas construcciones es que puede elegir los azulejos del suelo, los azulejos del baño, los azulejos de la cocina y los muebles de cocina. Esto le permite personalizar completamente la casa y conseguir exactamente lo que desea, incluso el color exterior de la propiedad. Villa totalmente a medida con una relación calidad-precio increíble. Contáctenos ahora para ver el progreso de la construcción, hablar con nuestra cartera de clientes actuales y descubrir cómo podemos ayudarle a hacer realidad la casa de sus sueños. Tenemos un recorrido virtual de la propiedad disponible en nuestra sección "videos", ¡ve a verlo! Somos especialistas en la Costa Blanca y la Costa Cálida, con especialización en el interior de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa consolidada, reconocida y de confianza, con una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que iniciamos nuestra actividad en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde la búsqueda de la propiedad hasta la finalización de la misma, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y asesoramiento general para convertir su nueva casa en un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de poder ayudarle. Simplemente indíquenos su propiedad, presupuesto y ubicación preferidos, y nosotros nos encargamos del resto. La constructora de esta impresionante propiedad es una empresa local consolidada con una trayectoria comprobada en la construcción de viviendas de calidad desde 2004. La propiedad está construida con una superestructura de hormigón y acero, con todo el peso soportado por pilares de hormigón. Esto permite una total flexibilidad a la hora de elegir la distribución de la propiedad. Además, la propiedad está construida a gran altura, lo que proporciona un espacio de acceso subterráneo que ayuda a reducir los problemas de humedad y facilita el acceso para futuras necesidades de cableado y plomería. Las paredes de la propiedad son de doble pared con paneles aislantes de alta densidad en la cámara, mientras que las ventanas son de doble acristalamiento y oscilobatientes. Esto garantiza el máximo aislamiento y eficiencia energética, haciendo que su hogar sea confortable durante todo el año. Certificado de certificación. Una de las mejores cosas de nuestra villa es que puede personalizarla completamente según sus especificaciones, desde los azulejos del suelo y del baño hasta los muebles de la cocina e incluso el color exterior de la propiedad. Nuestro equipo trabajará estrechamente con usted para crear la casa de sus sueños, garantizando que cada detalle sea perfecto. La propiedad se encuentra a solo cinco minutos del pueblo de Pinoso, donde encontrará todas las comodidades necesarias, como un centro médico abierto las 24 horas, bares, restaurantes y escuelas. Le garantizamos que la construcción se completará dentro de los plazos establecidos y ofrecemos opciones de pago flexibles para que el proceso sea sencillo. No pierda la oportunidad de adquirir esta increíble villa a medida. Contáctenos ahora para reservar la casa de sus sueños con un pequeño depósito. También disponemos de un recorrido virtual en nuestra página web para que pueda experimentar la belleza de esta propiedad en



primera persona. ¡Permítanos ayudarle a hacer realidad la casa de sus sueños hoy mismo! Somos especialistas en la Costa Blanca y la Costa Cálida, con especialización en el interior de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa consolidada, reconocida y de confianza, con una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que iniciamos nuestra actividad en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde la búsqueda de la propiedad hasta la finalización de la misma, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y asesoramiento general para convertir su nueva casa en un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de poder ayudarle. Simplemente indíquenos su propiedad, presupuesto y ubicación preferidos, y nosotros nos encargamos del resto.



Características:

Características

WiFi

Lavadero

Servicios Públicos

Teléfono